

Wir...

...sind ein bunter Haufen, der sich in den Kopf gesetzt hat, den Herrn mit fetziger Musik zu preisen. Seit 30 Jahren präsentieren wir Gospelmusik in all ihren Facetten.

Unser Repertoire umfasst Altes und Neues, traditionelle amerikanische Kirchenmusik und aktuelle Gospel-Hits, Heiteres wie Besinnliches. Auch einige weltliche Lieder passen ins Programm.

Manche Songs folgen einer komplexen Struktur. Die einfachen Linien anderer Lieder laden zum Mitsingen ein, zum Mittanzen, Mitklatschen, Mitschnippen... Das ist ausdrücklich erlaubt!

Still stehen, wie es sich für einen traditionellen Chor gehört, liegt uns gar nicht! In den Proben heizen uns unsere Choreograph:innen ein, damit wir *mit dem Körper singen* und die mitreißende Rhythmik unserer Musik durch Bewegung unterstreichen.

Viele Solisten aus unseren eigenen Reihen runden das Konzert-Erlebnis ab.

Übrigens: Man kann bei uns mitsingen — nicht nur im Konzert! Keine Angst, wir beißen nicht! Wir proben montags abends in Feudenheim. Sprechen Sie uns an!

Meilensteine

- 1994** Gründung des Chors
...in der Waschküche der Chorleiterin Anke Janetzka, mit Joe Völker am Klavier
- 2000** Joe Völker wird neuer Chorleiter
- 2008** CD-Produktion „Awesome God“ (vergriffen, aber online noch zu hören)
- 2010** Konzert beim Gospelkirchentag in Karlsruhe
- 2017** Prädikat „Leistungschor“ des Badischen Chorverbands
- 2018 & 2019** „Jesus Christ Superstar“ im Mannheimer Capitol mit Alexander Klaws, Sascha Krebs, Patricia Meeden, Darius Merstein u.a.
- 2021** Live-Konzert im SWR-TV am Heiligabend
- 2022** Prädikat „Konzertchor“ des Badischen Chorverbands
- 2024** Großes Konzert zum 30. Jubiläum

Termine

28.9.25	LU-Friesenheim	Friedenskirche
2.11.25	Neckarhausen	Lutherkirche
18.1.26	Oftersheim	Christuskirche
26.4.26	HD-Emmertgrund	Augustinum
18.10.26	Badischer Chorwettbewerb	Bühl, Bürgerhaus

Adressen, Anfangszeiten, Vorverkaufsstellen und Online-Tickets finden Sie auf www.rainbowgospel.de

Unser Chorleiter

... Joe Völker hält uns mit Humor und Verve auf Trab, und das seit Jahrzehnten! Seine Chorsätze werden weltweit aufgeführt. Oft steht er selbst im Rampenlicht: im Theater und TV, am Broadway

und in Berlin, am Polarkreis und den Antillen. Er leitet viele Chöre und Produktionen, u. a. am Mannheimer Nationaltheater. Der Fachverband der Chorleiter ernannte ihn 2021 zum Chordirektor.

Sein Credo: „Singen macht glücklich! Das sehe ich jeden Tag! Probieren Sie es aus!“





Heike

Mode, Mieder und Kurzwaren

Hauptstraße 76
68259 Ma. - Feudenheim
Tel. 06 21 - 79 47 82
Fax 06 21 - 7 98 06 96

Heike Martin

Was ist eigentlich Gospel?

Gospel heißt Evangelium, *the Good Spell*, also *Frohe Botschaft*. Es ist die Kirchenmusik der Afroamerikaner, wie sie seit 150 Jahren gesungen wird, und hat ihre Wurzeln in den Gesängen der Sklaven.

So wie die deutsche Kirchenmusik sich der Volkslieder des Barock bediente und diese zu Chorälen formte, so verwendet Gospel populäre Musikstile — Jazz, Soul, Blues — um die Frohe Botschaft zu verkünden. In den USA gibt es dafür sogar eine eigene Hitparade. Moderne Interpreten werden von Rap und Hip-Hop beeinflusst.

Gospelsongs erzählen aus der Bibel, behandeln aber auch Alltägliches und soziale Themen. Mittlerweile hat diese Musik in aller Welt begeisterte Fans gefunden: Der Gospelkirchentag in Karlsruhe konnte sich über 50.000 Besucher freuen! Wir waren als Konzertchor dabei!



GOSPEL & SOUL Rainbow Connection

Leitung: Joe Völker



FOTOS: Paul Ludwig, Joe Völker



www.rainbowgospel.de

Konzertkalender 2025/26